

COMPTE RENDU
(Visite collective sur les bords du Léman – Ripaille / Publier)
22 juin 2014

Belle journée ensoleillée pour la vingtaine d'hospitaliers des Echelles en visite sur les bords du Léman. Au menu, le château de Ripaille bien sûr, fief d'Amédée VIII, Comte et Duc de Savoie, mais aussi ermite et anti-pape. Le château se visite, mais il convient surtout de ne pas rater le restaurant « La tasse à moustaches », sis au cœur du dit château et tenu par un autre ermite et où, pour un prix forfaitaire et raisonnable, nous eûmes grand plaisir à goûter aux mets les plus fins et délicieux.

Pourquoi « Tasse à moustaches » ? D'abord pour permettre au seigneur des lieux de répondre à cette question obligatoire et justifier la fière exhibition d'une collection de tasses pour le moins originales. L'occasion pour Eric, affublé des plus belles moustaches du groupe, de tester l'outil et confirmer l'excellence de cette fabuleuse idée du XIXème siècle : impossible de mouiller ses moustaches à la dégustation du café !!....

L'après-midi fut consacré à la visite de la statue de Notre-Dame du Léman, érigée par la volonté d'un maire de gauche, républicain et néanmoins (peut-être) croyant, qui eut des échos dans la presse locale.

C'est d'ailleurs grâce à cette publicité tapageuse que nous fûmes orientés vers la sculptrice d'icelle et que nous eûmes l'idée et l'envie de partir à sa découverte.

Jugement globalement satisfaisant, semble-t-il, de la part de la vingtaine de membres présents lors de cette mémorable journée.

La ville d'Evian nous ignora superbement par la fermeture de son Palais des Fleurs ce jour-là et le retour par la Vallée Verte, pour certains, leur évita le bouchon que d'autres rencontrèrent.

Quelle destination pour l'an prochain ?

